

NOTA DE PRENSA

Holcim dona 1,6 toneladas de alimentos a la delegación de Cruz Roja en Jerez



Jerez, 3 de enero de 2023. La planta de Holcim en Jerez ha donado 1,6 toneladas de productos de primera necesidad a la delegación de Cruz Roja en Jerez de la Frontera con el objetivo de ayudar a cubrir las necesidades básicas de familias en situación de vulnerabilidad de la provincia.

En el acto de entrega, que ha tenido lugar en las instalaciones de Cruz Roja, han estado presentes Lucas García, director de la planta de Holcim en Jerez, y por parte de Cruz Roja, Javier Gil, delegado especial, y Laura Hernández, responsable técnica local.

Esta iniciativa, impulsada por Holcim, está alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas, en concreto, con el objetivo de hambre cero para 2030.

Sobre Cruz Roja

Cruz Roja representa el mayor movimiento humanitario, ciudadano e independiente del mundo. Lleva 158 años colaborando con entidades públicas y privadas para que la humanidad y la dignidad llegue a todas las personas en cualquier lugar y en todo momento y circunstancias.

En España, Cruz Roja cuenta con más de 256.000 personas voluntarias y más de 1.250 puntos de atención en todo el territorio, que permiten atender anualmente a casi 15 millones de personas en todo el mundo. Todo ello con el apoyo de cerca de 1,4 millones de socios, empresas y aliados en todos los sectores de la sociedad.

Cruz Roja ha lanzado el plan 'Cruz Roja Reacciona: una respuesta directa, inmediata y cercana ante la crisis' provocada por la pandemia, el cambio climático y el conflicto en Ucrania para responder a las crecientes necesidades de la población en el contexto de incremento sostenido de los precios de bienes y servicios básicos. Ante la necesidad básica

Nota de prensa

urgente, Cruz Roja Reacciona ayuda a su cobertura inmediata con la entrega de bienes y ayudas económicas; fomenta el conocimiento de medidas que reducen el nivel de necesidad o amplía los recursos de cada persona para mejorar su situación; promueve la autonomía de las personas, a fin de que lideren su propio proceso de cambio; y busca ser una respuesta inmediata con vocación de transformación duradera, implementando acciones que consoliden los cambios.

Cruz Roja Española pertenece al Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja presente en 192 países. Actuando siempre bajo sus siete Principios Fundamentales: Humanidad, Imparcialidad, Neutralidad, Independencia, Carácter Voluntario, Unidad y Universalidad.

Sobre Holcim

Holcim construye progreso para las personas y para el planeta. Como líder global en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles, Holcim contribuye a crear ciudades más sostenibles, infraestructuras más inteligentes y a mejorar la calidad de vida alrededor del mundo. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia, Holcim tiene como objetivo convertirse en una compañía Net Zero, siendo las personas y las comunidades la clave de su éxito. La compañía impulsa la construcción circular desde su posición de líder mundial en el reciclaje para construir mejor con menos. Holcim está formado por un equipo de 70.000 personas alrededor del mundo, que comparten su pasión por construir el progreso para las personas y el planeta, mediante cuatro líneas de negocio: Cemento, Hormigón, Áridos, y Soluciones y Productos.

Conozca más sobre Holcim en www.holcim.com y síganos en redes en [LinkedIn](#) y [Twitter](#).